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 ６月に入り、蒸し暑さを感じる季節になりました。そんな６月にちなんだ「あ」から始まる言葉

の反対の言葉を答えるクイズから話を始めました。 

① 「あつい（暑い）」の反対の言葉は？ そう、「寒い」ですね。 

② 「あめ（雨）」の反対の言葉は？ これも簡単ですね。「晴れ」です。 

③ 「ありがとう」の反対の言葉は？ これは難しかったですね。正解は「あたり前」です。 

実は「ありがとう」を漢字で書くと「有り難う」になります。「有る」ことが「難しい」、つまり

「めったにない」「珍しくて貴重だ」という意味です。だから「ありがとう」の反対の言葉は「あ

たり前」になるんです。皆さんは、どんなときに「ありがとう」といいますか？ 

 親切にしてもらったり、助けてもらったり、何か特別なことをしてもらったりしたときに「あり

がとう」って言いますよね。 

 先日、バスに乗って社会科見学に行った学年があります。その時、バスを降りる際に運転手さん

に「ありがとうございました」と言っている子が何人もいたそうです。その話を聞いたとき、素晴

らしい行動だなぁと感じました。この間、お店のレジに並んでいたとき、会計が済んだ高校生くら

しの人が、おつりをもらいながら「ありがとうございます」と言っている姿を見ました。なんだか

「いいなぁ」って思いました。 

私（校長）は、お客さんだからしてもらうのが「あたり前」だと考えるのは、何か違うなと思っ

ています。一見「あたり前」のように思われていることも、実はたくさんの人に支えられて成り立

っています。だからこそ、してもらったことに対して「ありがとう」を言いたいと思っています。 

ここで、漫画やアニメで有名な「ONE PIECE（ワンピース）」の登場人物のすべてが「ありがと

う」を言っていることについて話しました。これは、たまたまではなく、作者の尾田栄一郎さんが

「ありがとう」にこだわっているからだそうです。尾田栄一郎さんはこう言っています。 

 「あたり前」だと思っていることが、実は「あたり前」ではない。そして、そのことに対して、

素直に「ありがとう」と言える人は、私もカッコいいなと思います。「ありがとう」という言葉が

たくさん聞こえる綿打小学校にしていきたいですね。 

６月５日 全校集会 「ありがとう」が聞こえる綿小に 

これは、こだわり、あります。ゾロなんか特に、照れて言葉をかえそうなキャラクターです

けどね。ぼくからしてみれば、そういうときにカッコつけて言葉を濁すような奴は、逆にカッ

コ悪いと思いますので、セリフの流れとして相当変にならない限り、一番ストレートな「あり

がとう」と言ってもらうことにしています。 「ONE PIECE」コミックス86巻SBS（質問コーナー）より 



 

  

５月２９日（水）に、第１回 学校評議委員会

が開催されました。今年度の評議委員様は上記

の通りです。当日は、校内の授業参観と校長よ

り今年度の学校経営方針についてお話をさせて

いただき、評議員さんからご感想をいただきました。 

○群馬県の教育ビジョンから「エージェンシー」について知ることができたことはよかった。 

○校長の思いや教育の目的を共有して、これからも教育活動を進めてほしい。 

○児童の元気な様子が見られてとても安心した。 

○給食室の完成が楽しみである。 

○子どもたちのことを考えてくれている活動に感謝している。 

○私たちの時代の授業とは違い、パソコンなどの導入がされておりとても頼もしい。 

○綿小の子どもたちが朝から元気に遊んでいることを聞いて、デジタルだけでないアナログな活動

にも一生懸命で良かった。 

次回は２学期 １１月２８日（木）を予定しております。これからもご協力のほどよろしくお願

いいたします。 

 

 ４年生の社会科見学の写真は、ホームページでもご覧いただけます。 

 

５月２９日（水） 第１回 学校評議委員会 

＊今年度の学校評議員さん 

樋口  弘  様（学識経験者） 

荻原  肇  様（区長会代表） 

関口  忠  様（民生・児童委員綿打支部代表） 

髙田 初枝 様（更生保護女性会綿打支部代表） 

関口 桂太 様（ＰＴＡ会長） 

              

５月２９日（水） ４年生 クリーンプラザ・クリーンリプラザ見学 

綿打小学校のホームページでは、授業や行事など、毎日の学校の

様子を発信しております。左のＱＲコードを読み取って、ご覧に

なってみてください。 


